



Presentará Morena iniciativa contra uso de maíz transgénico en enero

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, anunció que en los primeros días de enero se presentará una iniciativa para prohibir el uso de maíz transgénico para consumo humano.

A través de sus redes sociales, afirmó que este grano alimenta al mundo y, por ello, se debe proteger. El también presidente de la Junta de Coordinación Política en la **Cámara de Diputados**, señaló que un periodo extraordinario de sesiones para discutir esta iniciativa, se está valorando.

<https://drive.google.com/file/d/1sM7dUMpaKNxcTFMiulsUAh9ChUXNmvT-/view>